

Belles réalisations architecturales 2024

## Trois-Rivières célèbre la beauté de son patrimoine et de ses premiers quartiers

**Le 27 mars 2025** – La Ville de Trois-Rivières a souligné, lors de la 26<sup>e</sup> cérémonie des belles réalisations architecturales, l’engagement remarquable de propriétaires qui ont enjolivé des trésors patrimoniaux ou participé à la revitalisation des premiers quartiers. Six projets comprenant des travaux de restauration, de rénovation et de construction neuve ont été récompensés, témoignant de l’attachement de notre communauté à son histoire.

### Des trésors architecturaux restaurés

Grâce à des subventions municipales totalisant 883 646 \$, ces projets ont permis de préserver le cachet architectural par la mise en valeur des éléments caractéristiques, tels que les revêtements, la maçonnerie, les boiseries et les ornements. De plus, un projet novateur a été souligné pour son intégration réussie d’une construction neuve dans un environnement patrimonial, tandis qu’une façade commerciale a complètement été rénovée afin d’embellir et de revitaliser l’artère commerciale de la rue Fusey.

Les lauréats et lauréats de cette édition sont :

- **Développement Olymbec Inc.** pour la restauration du bâtiment situé au 541 à 549, rue Bonaventure.
- **Sophie Ouellette** pour la mise en valeur de la propriété au 11 530, rue Notre-Dame Ouest.
- **Diane Caron, Jean-Pierre Deschamps, Catherine Deschamps et Isabelle Deschamps** pour la restauration de la maison située au 382, rue Notre-Dame Est.
- **9472-0760 Québec Inc.** pour la restauration du bâtiment au 910 à 920, boulevard du Saint-Maurice.
- **Gestion Omega S.F. Inc.** pour la rénovation de la façade commerciale du 25 à 27, rue Fusey.
- **Office municipal d’habitation de Trois-Rivières** pour la construction d’un bâtiment isolé de 36 logements sociaux au 575, rue Bureau.

## Un patrimoine vivant

Ces réalisations ne sont pas seulement des bâtiments, ce sont des témoins de notre histoire, des lieux de vie et des éléments qui contribuent à l'identité unique de Trois-Rivières.

## Un engagement collectif

Depuis plus de vingt-cinq ans, la Ville de Trois-Rivières soutient financièrement et accompagne les propriétaires dans leurs projets de restauration patrimoniale ou dans l'intégration de construction neuve dans les premiers quartiers. Cette initiative permet non seulement de préserver notre patrimoine, mais aussi de stimuler l'économie locale et de mettre en valeur notre cadre de vie. Ces propriétaires bénéficient des conseils et du support financier de la Ville, à l'aide des divers [programmes de subventions offerts](#).

« Avec son histoire et son patrimoine, Trois-Rivières bénéficie d'une impressionnante variété de styles architecturaux. Le programme des Belles réalisations joue un rôle essentiel afin de les mettre en lumière. Je tiens à saluer les propriétaires de ces lieux, qui, à travers les rénovations de leurs maisons et de leurs commerces, contribuent à préserver et à revitaliser ces joyaux de notre histoire trifluvienne. » – Jean Lamarche, maire de Trois-Rivières.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique